

MAKO la baleine

Il était une fois deux baleines qui avaient un fils qui s'appelait Mio...euh... Mako. Ce sont des baleines à pois dorés. Quelque temps après la mère a disparu soudainement

un mois plus tard

« Aller papa debout on va à l'école !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! » dit Mako

« oui oui » dit son père

Après le déjeuner : « Allez » dit Mako. Ils partent à l'école. « waouh c'est ça l'école » dit Mako en montrant un tas de rocher et d'algues. « euh non c'est ça » dit son père en montrant une école pleine d'élèves avec une maitresse qui les comptait. La maitresse était une sirène.

. « merci pa' » dit le baleineau. « allez file » répond son père.

Après l'école dans son lit son père lui dit bonne nuit. Mais quelque chose bougeait à la fenêtre. Le lendemain son père le réveille et

« aaaaaaaaaaaaaahhhh!!!! ou est mon fils ? IL a disparu ». et il pleura.

Il appela la maitresse. « Allo madame vous êtes la maitresse de Mako ? ».

« oui que voulez-vous ? Au fait je m'appelle Amelie » dit la maitresse.

« Je voulais vous dire que mon fils a disparu » dit le père « voulez-vous venir avec moi pour le retrouvez ? » dit-il. « Avec grand plaisir, j'arrive dans 1minute » dit Amelie et elle sortit de sa maison.

Un peu plus tard, ils cherchent dans toutes les grottes possibles et ils ont fini par le retrouver mais il était dans une cage bien fermé par un monstre qui s'appelait « Algator ». Heureusement Algator était parti en courses.

Amélie la sirène eut une idée elle prit un coquillage et cassa la serrure. Son père pleurait de joie en le voyant sortir et la sirène partit en lui laissant un cadeau. Quand ils sont rentrés à la maison il l'ouvra et c'était... un volet pour qu'aucun voleur ne vienne plus.

Et le lendemain il alla à l'école tout content de voir sa maitresse qui va lui montrer plein de nouveaux exercices.

Clémentine Adnot.